

Rektor Unimal Kembali Reshuffle 22 Pejabat Baru



REKTOR Universitas Malikussaleh Dr Herman Fithra, melantik 22 pejabat baru di Aula Meurah Silu, Gedung Pasca Sarjana Lancang Garam, Lhokseumawe. Jumat (14/06/2019) Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Rektor Universitas Malikussaleh (Unimal), Dr Herman Fithra, Jumat (14/06/2019) kembali melakukan perombakan dan melantik 22 pejabat baru di Aula Meurah Silu, gedung Pasca Sarjana Lancang Garam, Lhokseumawe.

Mereka yang dilantik di antaranya Dr Rinaldi Mirsa Sebagai Pembantu Dekan Bidang Akademik Fakultas Teknik dan menggantikan Dr Ir Azhari. Reza Putra ST M.Eng dilantik sebagai pembantu dekan bidang administrasi umum dan keuangan Faktultas Teknik yang menggantikan Zulfikar ST MT.

Muhammad ST M.Eng dilantik pembantu dekan bidang Kemahasiswaan di Fakultas Teknik menggantikan Asri ST MT. kemudian Anwar Puteh SE ME dilantik sebagai pembantu dekan bidang akademik di Fakultas Ekonomi dan Bisnis menggantikan Khairil Anwar SE M.Si. Yulius Dharma S.Ag M.Si dilantik sebagai pembantu dekan bidang Administrasi Umum dan Keuangan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis menggantikan Dr. Damanhur LC MA. Kemudian Hijri Juliansyah SP M.Ec dilantik sebagai Pembantu Dekan Bidang Kemahasiswaan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis menggantikan Iswadi SE AK M.Si.

Selanjutnya Dr Ir Azhari M.Sc dilantik sebagai kepala Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada masyarakat yang menggantikan Yulius Dharma S.Ag M.Si. kemudian Ir Syamsul Bahri M.Si dilantik menjadi kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) Perpustakaan menggantikan Dr Dahlan Abdullah ST M.Kom dan kembali dilantik menjadi Kepala UPT Pengembangan Kelembagaan Universitas Malikussaleh.

Anismar S.Ag M.Si dilantik menjadi ketua pusat studi pengabdian masyarakat pada lembaga penelitian dan Pengabdian kepada masyarakat menggantikan Anwar Puteh SE ME. Selanjutnya Yusrizal SH MH dilantik sebagai ketua pusat studi Ekonomi, Hukum dan Sosial politik pada lembaga penelitian dan Pengabdian kepada masyarakat menggantikan Anismar SAg MSi.

Asri ST MT dilantik sebagai kepala bagian Akademik dan Kemahasiswaan pada Biro Administrasi Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan dan Sistem Informasi Unimal menggantikan Muhammad ST M.Eng. Selanjutnya Zulfikar ST MT dilantik menjadi Kepala Bagian Keuangan dan Kepegawaian pada Biro Administrasi Umum dan Keuangan menggantikan Ricky Agusfidar SE.

Sedangkan Jamaluddin SE MSi dilantik sebagai Kepala Bagian Umum pada Biro Administrasi Umum dan keuangan dan menggantikan M. Musa Selamat SSos. Sementara Yusrawati SE MSM dilantik sebagai Kepala bagian Tata Usaha pada Fakultas Hukum yang menggantikan Rosmanita SH.

Selanjutnya Chairul Irfan SE dilantik sebagai Kepala Subbagian Administrasi Umum dan Keuangan di Fakultas Pertanian menggantikan Jamaluddin SH. Kemudian Rosmanita SH dilantik sebagai Kepala Subbagian Akademik dan Kemahasiswaan pada Fakultas Hukum menggantikan Megawati SSos.

Jamaluddin SH dilantik sebagai Kepala Tata Usaha pada bagian Umum Universitas Malikussaleh menggantikan Yusrawati SE MSM. Kemudian Muhammad Musa Selamat SSos dilantik menjadi Subbagian Perlengkapan dan Rumah tangga pada bagian Umum menggantikan Jamaluddin SH.

Dr Murhaban SE MSi AK dilantik sebagai ketua program Studi Akutansi di Fakultas Ekonomi dan Bisnis menggantikan Dr Muammar Khaddafi. Kemudian Dr Murtala SE MSI dilantik menjadi ketua program studi Ekonomi Pembangunan di fakultas Ekonomi dan Bisnis menggantikan Hijri juliansyah SP MEc. Dan yang terakhir Dr Mohd Haikal SE MM dilantik menjadi ketua program studi Manajemen pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis dan menggantikan Marzuki SE M.Ec

Pelantikan, serah terima jabatan dan pengambilan sumpah yang dimulai pukul 09:00 WIB itu dihadiri oleh civitas akademika kampus Universitas Malikussaleh.[tmi]

Tanggal: 14 June 2019

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#),